



Communiqué de presse

Les gestes qui sauvent ! Une dernière matinée de formation

Ce samedi 7 février, la commune de La Grande Béroche proposera une dernière session de formation aux gestes qui sauvent

Cette initiative a pour objectif de prévenir et de sensibiliser la population aux premiers secours. Soixante personnes sont inscrites pour participer à cette formation, qui se tiendra à la salle Polymatou à Bevaix, témoignant d'un intérêt croissant pour l'apprentissage des gestes essentiels qui peuvent sauver des vies en situation d'urgence.

Cette formation fait suite à une précédente session organisée le samedi 31 janvier dernier, qui avait réuni 52 participant·e·s. Elle s'était déroulée dans une atmosphère particulièrement positive, marquée par une forte implication et un grand enthousiasme.

Les retours des personnes formées sont très encourageants ; elles ont souligné le caractère concret, accessible et utile des enseignements dispensés.

Tout dernièrement, la commune a été labellisée « Commune en santé » aux côtés de deux autres communes. Ce label démontre les efforts de la Commune de promouvoir les actions dans le domaine de la santé.

À travers cette démarche, la commune de La Grande Béroche souhaite renforcer la culture de la prévention, encourager l'engagement citoyen et permettre au plus grand nombre d'acquérir des réflexes simples mais déterminants en cas d'un arrêt cardio-respiratoire.

Cette dernière session vient ainsi clore un cycle de formation couronné de succès, au bénéfice direct de la sécurité et du bien-être de la population locale.

La Grande Béroche, le 5 février 2026

Le Conseil communal

Contact : M. Hassan Assumani, chef du dicastère de la santé
032 886 52 00